

**DORANS** Education

## Le périscolaire victime de la Covid



Le périscolaire devrait retrouver son activité jeudi 14 janvier.

**L'une des quatre animatrices du périscolaire a déclaré la maladie. En application du protocole mis en place, l'ensemble du personnel, cas conrct, a été placé à l'isolement. La structure demeurera fermée jusqu'à jeudi 14 janvier.**

**L**a nouvelle a été confirmée lundi. Une animatrice du périscolaire a été déclarée positive à la Covid-19. Le protocole de protection mis en place, a en-

traîné aussitôt la fermeture de la structure dès mardi.

Nelly Wiss, présidente du regroupement pédagogique intercommunal des communes de Bermont, Botsans, Dorans et Sevenans se veut toutefois rassurante : « Une seule personne de l'équipe a déclaré la maladie. Les quatre autres animatrices sont, pour l'heure, cas contact, de même que l'agent de restauration. Ces personnes, sont à l'isolement par précaution et

comme il n'y a plus de personnel pour encadrer les enfants, nous avons été dans l'obligation de fermer ». Une fermeture pénalisante pour les familles qui doivent faire face à cette situation d'urgence pour assurer la restauration des 70 à 80 enfants fréquentant la cantine et les activités hors du temps scolaire. Sauf complications, la réouverture du périscolaire est prévue le jeudi 14 janvier.